

**Rendez-vous au salon Destinations nature  
du 12 au 15 mars 2026**

La 41<sup>e</sup> édition du salon « Destinations nature » aura lieu à Paris Expo (Porte de Versailles) **du jeudi 12 au dimanche 15 mars**. C'est l'événement incontournable des activités de pleine nature : randonnée, trek, vélo, etc. Quatre jours pour préparer ses randonnées et permettre à ses rêves de se concrétiser ! Au programme : visite des stands, découverte des innovations dans le domaine de l'équipement, conférences, projections de films...

Comme chaque année, le **stand « Chemins d'étoiles »** sera consacré aux chemins de pèlerinage : chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle (avec Compostelle 2000), du Mont-Saint-Michel, etc. Un large choix de livres sera proposé, notamment des guides pratiques, et les récits de la collection « Chemins d'étoiles ».

- **Rens. : [www.destinations-nature.com](http://www.destinations-nature.com)**

Horaires : de 10 h à 19 h (18 h le dimanche)

- Pour télécharger une invitation gratuite à partir du 1<sup>er</sup> février : [www.cheminsdetoiles.com](http://www.cheminsdetoiles.com)

**Conférences proposées par le stand « Chemins d'étoiles »**

**« Les chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle en France et en Espagne : lesquels choisir ? »**

Par Patrick Cilia (membre de l'association « Compostelle 2000 ») et Gérard du Camino (auteur de guides)

*Le vendredi 13 mars de 15h00 à 15h30*

Cette conférence répondra aux questions de ceux qui souhaitent partir sur les chemins de Compostelle : démarrer de chez soi ou d'un des grands lieux de départ ? Quelles sont les grandes voies en France et en Espagne ? Quels sont leurs atouts respectifs (paysages, hébergements, balisage, etc.) ? Et comment se renseigner à Paris ?

**« A travers la France et l'Europe par les chemins du Mont-Saint-Michel »**

Par Vincent Juhel (directeur de l'association « Les chemins du Mont-Saint-Michel ») et Nicola de Falcis (pèlerin qui relie Saint-Michel d'Erquy au Monte Gargano via le Mont-Saint-Michel et Rome)

*Le samedi 14 mars de 15h45 à 16h15*

Le Mont-Saint-Michel a été un sanctuaire européen de pèlerinage dès le IX<sup>e</sup> siècle. Avec l'évolution des mentalités, les pèlerinages au long cours avaient presque entièrement disparu avant la Révolution ; mais aujourd'hui, ils retrouvent une belle fréquentation. Témoignage d'un pèlerin, aperçu sur les itinéraires et conseils pratiques : tout pour donner envie de se mettre en marche !

